

# Seuzacher Buechewäldlifest mit Bundesfeier

Am 27. Juli bis 01. August fand traditionsgemäss das Waldfest zusammen mit der Bundesfeier im Buechewäldli Seuzach statt. Dieses Jahr waren wir, die MG Seuzach für die Organisation

verantwortlich. Bereits im Januar dieses Jahres setzten sich dafür sieben Aktivmitglieder für die erste OK-Sitzung zusammen. So einigten wir uns, während drei Abenden Unterhaltung für Jung und Alt zu bieten sowie eine Festwirtschaft zu betreiben.

Natürlich verlangte die Organisation der Infrastruktur einiges von unserem

Bauverantwortlichen ab. So galt es, den Festplatz sowie den Verpflegungsbereich möglichst wettersicher zu bauen. Für die Festwirtschaftscrew hiess es einige Hochrechnungen anstellen zu müssen, um so die möglichst genauen Besucherzahlen eruieren zu können.

Eine handvoll Mitglieder machte sich einige Tage vor dem Fest daran, die Tische und Bänke zu stellen, die Bühne tanzsicher zu machen, den Anhänger für die Tanzmusik zu stellen, die Festwirtschaft

einzurichten, das Barzelt zu platzieren und und und...

Der erste Festtag am Samstag, 27. Juli galt vorwiegend der jungen oder junggebliebenen

Bevölkerung von Seuzach. So konnte man dem aktuellen Discosound unserer DJ's lauschen und sich an der Bar – sofern genügend alt – mit feinen Drinks verwöhnen lassen. Glücklicherweise hatte man von einigen Szenarien von vergangenen Jahren gelernt. Wir entschieden uns deshalb Getränke dort wo möglich in Plastikbechern zu servieren. Dazu waren wir emsig mit Leergutsammeln und Fusspatrouillen rund ums Festgelände beschäftigt. Leider gab es trotzdem einige Intelligenzbestien, welche auf Sachbeschädigungen und andere Heimwegdelikte nicht verzichten konnten...

Am Mittwoch, 31. Juli war uns Petrus leider gar nicht gut gesinnt. So mussten wir die aus Süddeutschland angereisten „Badischen Nachtschwärmer“ wieder nach Hause schicken. Der Festplatz war leer, die Verpflegungstheken standen unter Wasser. Nachdem das Barzelt innert Minuten zur

Festhütte verwandelt wurde, fanden alle Besucher Platz zum sitzen, plaudern und hatten dazu die Möglichkeit, das reichhaltige Speiseangebot zu testen. Zu später Stunde füllte sich schliesslich das Barzelt wie am ersten Festtag, eine ausgelassene und teils feuchtfröhliche Stimmung verbreitete sich... Nun war es soweit, der Höhepunkt stand bevor. Die Bundesfeier am 01. August mit Konzert der MG Seuzach und Ansprache von Jürg Stahl. Obwohl das Wetter um vier Uhr noch immer sehr unsicher war entschieden wir uns, die Feier im Buechewäldli durchzuführen und die „Badischen Nachtschwärmer“

aufspielen zu lassen. Mit unserer Entscheid lagen wir richtig, denn je länger der Abend, desto besser wurde das Wetter. „Trittst im Morgenrot daher...“, unsere Landeshymne, spielten wir jedenfalls bei schönstem Abendrot und vor einem zahlreich erschienenen Publikum. Diesmal wurden wir also von Petrus belohnt. Bis in die frühen Morgenstunden wurde gefeiert und teilweise sogar getanzt. An dieser

Stelle muss erwähnt werden, dass die Tanzfläche im Buechewäldli eigentlich für mehr als lediglich fünf Tanzpaare konzipiert wäre... Der Tag danach wurde schliesslich von erfreulich vielen Helfern als Aufräumtag benutzt. So konnte unter grossem Einsatz der gesamte Festplatz bis am frühen Freitagabend vollständig aufgeräumt und gereinigt werden. Natürlich fehlte auch der gebührende Abschluss nicht. Wir setzten uns am Abend an die Feuerstelle im Buechewäldli nieder, grillten Würste und erzählten noch von einigen lustigen Episoden von den vergangenen Tagen.

Zum Schluss möchte ich mich im Namen des OK`s bei allen Aktivmitgliedern der MG Seuzach, allen Helferinnen und Helfern, dem Verkehrszug der Feuerwehr Seuzach, dem Samariterverein Seuzach sowie den Mitarbeitern des Gemeindebetriebes Seuzach für die geleistete Arbeit recht herzlich bedanken. Ein Dankeschön natürlich auch Ihnen liebe Festbesucherinnen und Festbesucher für Ihren Besuch! Ein spezieller Gruss und danke fürs Verständnis betreffend „erhöhtem Lärmpegel“ gilt den Anwohnern des Festgeländes!

Falls am 01. August jemand ein grösseres Konzert der MG Seuzach erwartet hätte - seien sie nicht enttäuscht. Uns war es dieses Mal wichtiger, Sie kulinarisch

verwöhnen zu dürfen. Wir werden aber schon bald wieder musikalisch im Einsatz stehen. Am 24.08.2002 anlässlich der Bahnhofeinweihung Seuzach und am 21.09.2002 beim Herbstmarkt. Am 21.11.2002 findet um 17 Uhr unser traditionelles Kirchenkonzert in der katholischen Kirche in Seuzach statt. Wir freuen uns jetzt schon auf ein Wiedersehen.